

Optoline – InternetShop für Designer-Brillen

Die Firma Optoline bietet seit November 2011 Designer-Brillen zum Kauf im Internet an. So können Kunden Brillen von Chanel, Cartier, Porsche Design, Fendi, Prada und von vielen weiteren Designer-Marken über das Optoline-Brillen-Portal erwerben. Zusätzlich hat Optoline die Marken RayBan und Jay Kudo sowie JK-London als günstige Einstiegsmarken im Portfolio



Wahrscheinlich gibt es kaum ein Kleidungsstück wie die Brille, welches den Look stärker verändert. Schließlich muss eine Brille die Persönlichkeit des Trägers unterstreichen.

Um dem realen Einkaufsgefühl entgegenzukommen, hat Optoline ein virtuelles Anprobe-System eingeführt, das den Kunden ermöglichen soll, die Brille im Internet anzuprobieren.

Dabei werden den Kunden sechs verschiedene vorkonfigurierte Portraits zur Verfügung gestellt, auf die dann jeweils die Brille aufgesetzt werden kann. Zusätzlich bietet der Optoline-Shop die Funktion, einen Schnappschuss mit der Webcam des Kunden zu machen, oder ein Bild von sich hochzuladen.

Optoline bietet für seine Brillen ausschließlich Gläser aus Kunststoff an. Alle Gläser werden mit Super-Entspiegelung und Hartschicht nach Ihren individuellen Zentrierdaten und Augenwerten gefertigt. Einstärkengläser können in verschiedenen Qualitäten bestellt werden. So ist eine Bestellung von super-dünnen und extrem leichten Kunststoffgläsern bis zu einem Brechungsindex von 1.67 möglich.

Optoline bietet Komplett-Designer-Gestelle ab € 99,- an. Im Angebot enthalten sind Marken-Gläser der Firma Stratemeyer mit Super-Entspiegelung, Hartschicht, UV-Schutz sowie Reinigungsschicht.

Die Einstiegsgläser von Optoline kommen ebenfalls von der Firma Stratemeyer und sind Made in Germany. Stratemeyer blickt auf eine 50-jährige Firmengeschichte zurück und hat seinen Sitz in Bochum. Stratemeyer-Gläser werden in vielen Optoline-Marken-Brillen als günstiges Einstiegs-Glas verwendet.

Die Optoline-Premium-Gläser werden von der Firma Hoya geliefert, die ihren Deutschland-Sitz seit 1996 in Mönchengladbach hat. Hoya ist ein traditionelles japanisches Unternehmen, das seit 1941 besteht. Hoya ist ein Global-Player in der Herstellung von Linsen für Präzisionsinstrumente wie Endoscope oder Kamera-Objektive, als auch für hochwertige Brillengläser aus Silikat oder Kunststoff.

Optoline hat auch Sonnenschutzgläser im Programm. So bieten wir die Farben Grau, Pilot-Grau und Braun an, mit 100% UV-Schutz sowie Tönungen von 75% bis 85%.

Alle Brillen werden in der firmeneigenen Meisterwerkstatt von staatlich geprüften Meistern und Gesellen gefertigt. Zur Auswahl stehen über 150 unterschiedliche Modelle aus Metall, Titan und Kunststoff. Durch die Betreuung eines zusätzlichen Ladengeschäftes in Bad Homburg kann Optoline auf fast 40 Jahre Erfahrung in der Verglasung von Brillengestellen und im Verkauf von exklusiven Designer-Fassungen zurückblicken.

Optoline räumt allen seinen Kunden eine 14-tägige Umtausch-Garantie ein, um ihnen die Anprobe zuhause zu erleichtern. Als Kunde kann man auch mit PayPal bezahlen, schließlich ist PayPal eines der meistgenutzten und sichersten Transaktionsverfahren für Internet-Käufe.